

Ressort: Politik

Neuer Unionsfraktionschef will "Dialog mit Protestwählern"

Berlin, 25.09.2018, 22:11 Uhr

GDN - Der neue Unionsfraktionschef Ralph Brinkhaus will einen "Dialog mit Protestwählern". Dies gehöre zu den Themen, die "offensiver besetzt" werden sollten, sagte Brinkhaus am Abend nach seiner Wahl im ZDF-"Heute-Journal".

Betreffend des Zusammenhalts in der Gesellschaft sei in den letzten drei Jahren viel zerstört worden, so Brinkhaus. Gleichzeitig betonte er, dass er die Kanzlerin unterstützen wolle. "Mittelfristig ist das eine Stärkung der Regierung", sagte der Finanzexperte. Nach eigenen Angaben habe er SPD-Chefin Andrea Nahles bereits aufgesucht, um ihr zu verdeutlichen, wie wichtig ihm eine gute Zusammenarbeit in der Großen Koalition sei. Die unter anderem von FDP-Chef Lindner aufgestellte Forderung, dass die Kanzlerin nun im Bundestag die Vertrauensfrage stellen solle, lehnte Brinkhaus ab. "Das ist Blödsinn", so der neue Unionsfraktionschef.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-112415/neuer-unionsfraktionschef-will-dialog-mit-protestwaehlern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com